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ROTARY : 
MAKING A DIFFERENCE
ロータリー：変化をもたらす

7/20の出席報告 7/6のメーキャップ

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。
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秋田　敬君・井上　元君・勝又　厚君 

　本日は、松村友吉ガバナーを迎えての御殿場、裾野、長泉ＲＣ、３クラブ合同例会となり
ました。本年度は、スタート早々、ガバナー訪問としてガバナーをお迎えでき、素晴らしい
１年になるような気がいたします。ガバナーを歓迎致します。
　また、ここ数年来、観桜会を実施していないので、３クラブ合同例会は久々でございます。来年の分区再編成に
おいてもこの３クラブは、今の第３分区への合流となり、新しい第２分区として共に新天地での活動となります。
８月には、第３分区との合同会長幹事会の招集を受けガバナー補佐の選出方法等が決められる予定であります。
　さて、国際ロータリー会長のメッセージで「ロータリーとは、何ですか」との質問にあなたなら何と答えます
か？という問いがありました。皆様におかれましては、いかがでしょうか？　いろいろな答えがあると思います。
　ロータリーを取り巻く環境が多様化する今日、世界中を舞台に120万人の会員が、それぞれ独自に奉仕活動を
112年継続していることは、事実です。
　今、大切なことは、私達が、自分のクラブに於いてクラブ運営、ロータリアン個人としてバッチが付いているこ
とに充実感や満足感があるかどうかではないでしょうか。
　本日のガバナーと会長・幹事面接で約１時間の懇談を行いました。その時、松村ガバナーからの目標の重点課題
をいくつか質問されました。
　ただ今より、松村地区ガバナーから直接素晴らしいお話しが聞けると思いますので、私からの会長挨拶はこれで
終わります。
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●夫人誕生日／７月31日　高村繁男君　ご夫人　博子様
●結婚記念日／７月31日　根上眞一君　ご夫人　淑子様

●例　会　場／名鉄菜館
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／御殿場ロータリークラブの歌
●内　　　容／各委員長所信表明
　　　　　　　クラブ奉仕委員長（関連委員長）
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国際ロータリー2620地区

　本年度ガバナーを務めます、焼津ＲＣの松村と申し
ます。44歳で入会し19年が経過しました。会長を数年
前に行いました。この２年間ガバナーと共に活動して
きました。その知識を得て活動をしていきたいと考え
ています。
　私は、焼津市で明治元年創業の企業を経営していま
す。49歳で社長になり「本業にこだわるな」の父の教
えに従い本業の漁業と水産加工の他、建設、食品スー
パーなど企業経営者として大きな変化を起こしてきた
と自負しております。
　これまでの２年半で気づいたことが２つあります。
ロータリーはＲＩがあり、直接皆さんのクラブがあり
ます。ガバナーは相互を繋ぐ中間管理職みたいな立場
と感じました。もう１つは、単年度制です。エレクト
の時９月のペッツ、１月のサンディエゴとみっちり５
日間会長方針を授けます。112年続いてきたパワーは
この仕組みに有ると思います。
　国際ロータリー会長イアン・ライズリー氏の今年度
のテーマは「ロータリー：変化をもたらす」です。

１つは世界に向けて変化をもたらすことで、ポリオエ
ンドなど世界を良くする変化です。もう１つは、組織、
内部に向けて時代や環境にあわせ柔軟にクラブ運営を
変化させていくことです。
　世界には２つの潮流があります。１、グローバル化。
２、少子高齢化です。クラブは112年で200か国に広
がっています。特に後進国にどんどん広がっています。
しかし先進国のロータリーは会員増強で苦労していま
す。ロータリーの根本のところを考える時期に来てい
ると感じています。しかし、ロータリーの目的や理念
である４つのテストや中核的価値は変える必要はない
と申しています。
　ポールハリスが日本に初めて来日した時、「なぜ、
ロータリーを作ったのですか」との問いに「寂しかっ
たから」と答えたそうです。シカゴの町で親睦で始ま
り、信頼関係を得るための高潔性を高め、仲間が集い
奉仕活動を行い、その後外国人会員や組織拡大により
多様性とリーダーシップの必要性が生じ、ロータリー
の歴史と共に中核的価値、親睦、高潔性、奉仕、多様
性、リーダーシップが認められてきたと考えます。
　また、ハリスはおじいさんの教育方針に影響を受け、
勤労の心と寛容の心を培い、この緩やかな原点が日本
人の精神と共感し受け入れられ、日本や世界に広がる
ことができたと思います。
　来年ポールハリス生誕150年、2020年日本のロータ
リー100年を迎えます。
　「ロータリーの未来を考える」をテーマに11月11、
12日、地区大会を焼津で行います。将来のロータリー
ビジョンについて大いに議論して下さい。皆様のご参
加お願いします。
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ガバナー挨拶
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国際ロータリー 第2620地区
2017－18年度ガバナー

（焼津ＲＣ）

★2017年８月　御殿場ＲＣ例会プログラム★
月　　日 時　間 会　　場 内　　　容 担当及び卓話者

職業・社会・青少年・
国際各奉仕委員長８／３（2480回） ５大奉仕委員長所信表明

特　別　休　会

名鉄菜館12：30

ホームページについて 公共イメージ向上委員会THE GOTEMBAKAN12：30

会員増強月間に因んで 会員増強委員会名鉄菜館12：30

彫刻家　小松俊介様8／31（2483回） 石彫の魅力
～手で石を彫ることの意味について～

名鉄菜館12：30

8／10

8／17（2481回）

8／24（2482回）

ガバナー公式訪問 
長泉・裾野・御殿場３クラブ合同


